

苫小牧市長

岩倉 博文 様

苫小牧東部地域の道路整備等に関する
要 望 書

苫東立地企業懇話会

株 式 会 社 苫 東

要 望

平素は苦小牧東部地域における企業誘致、道路整備等について格別の御高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

現在、当地域では、88社の企業が操業し、約3700名の従業員が日夜就業しております。従業員の大半はマイカー通勤であることに加え、近年の大型物流系企業の操業開始により、当地域内の交通量および大型車の混入が増加傾向にあります。

また、工場の建設工事や操業開始を控えている企業も多く、今後、交通量はさらに増えることが予想されます。

通勤道路の機能維持は、生活道路や通学道路と同様に、従業員の皆様の安全確保、更には円滑な事業活動に必要不可欠であり、立地企業から道路整備等に関する様々な要望が多く寄せられております。

つきましては、当地域の事情を御賢察のうえ、以下に挙げます事項に引き続き特段の御配慮を賜りますようお願い申し上げます。

地域内市道の整備・補修について

柏原開拓道1号線の拡幅工事ならびに地域内市道の路面補修を進めていただき感謝申し上げます。

当地域内の主要道路等におきまして、近年の企業立地により通勤車両、大型車両（トレーラー、トラック等）が増加しており、路面の陥没や轍掘れが発生しやすい状況となりつつあります。

つきましては、柏原開拓道1号線の拡幅工事ならびに地域内市道の路面補修につきまして、引き続き特段のご配慮を賜りますようご要望申し上げます。

冬期間の安全確保について

一昨年度は過去に例を見ないほどの大雪のため、立地企業の従業員の通勤に影響がありました。昨年度は苫小牧市の迅速な除雪対応により立地企業の事業に支障をきたさずすみましたことを御礼申し上げます。

一方、交通量の多い路線においては、路面凍結に起因するスリップによる路外への逸脱、転落等の事故が発生しております。

つきましては、今年度以降においても降雪後の早期除雪や路面凍結防止のための融雪剤散布につきまして、引き続き特段の御配慮を賜りますよう御要望申し上げます。

エゾシカ対策について

当地域内には多数のエゾシカが生息しており、その生息数は増加傾向にあると実感しております。

エゾシカは昼夜の区別なく道路に侵入し、特に視認性が低い夜間については、従業員の通勤や業務用車両においても交通不安の原因となっており、接触事故も発生しております。

北海道によるエゾシカ捕獲事業の継続的な実施などの取り組みにつきまして、引き続き特段の御配慮を賜りますよう御要望申し上げます。

令和5年7月24日

苫東立地企業懇話会

会長 菅原 岳添

(北海道電力株式会社~~会社~~苫東厚真発電所長)

株式会社苫東

代表取締役社長 辻 泰弘